

## **POLÍTICA | Viernes, 08 de Mayo de 2009**

<http://www.ultimahora.com/notas/219638-Repercusiones-del-encuentro-Lugo-y-Lula-en-medios-brasileños>

Ultimahora.com (Assuncion-Paraguay)  
Repercusiones del encuentro Lugo y Lula en medios brasileños

**Los medios brasileños hablaron de la reunión entre los presidentes Luiz Inácio Lula Da Silva y Fernando Lugo. Si bien se habló mucho sobre las cuestiones referentes a Itaipú, no les faltó espacio para hacer referencia a la vida privada del mandatario paraguayo.**

O Estado de Sao Paulo habla de un descreimiento en el avance de las negociaciones sobre el tratado de Itaipú y duda que se produzcan resultados concretos después de tantas reuniones, almuerzos, cenas y paseos.

En la óptica del Brasil bajo ningún sentido se debe modificar el contrato de la binacional. "Hubo momentos en que pagamos más caro por la energía de Itaipú de lo que pagaríamos si comprásemos los insumos de otras fuentes, en el mercado interno nunca hubo una tentativa de alterar la regla de juego por causa de eso" dijo el presidente del **Instituto Acende Brasil**, **Claudio Sales**, en una declaración dada a O Estado.

Gazeta Mercantil por su parte explica que el presidente Fernando Lugo a su llegada a Brasil afirmó que ningún país de América tiene interés en tener un "vecino pobre" y este medio cree que esa fue una forma de presionar al Brasil para que compre la energía generada en Itaipú a precios de mercado.

Hora Zero, por su parte explica que Lugo llega a Brasil en medio de escándalos desatados en Paraguay tras a reconocer un hijo que tuvo con una mujer mientras era obispo y otras denuncias más por paternidad. También hablan de la crisis desatada en la Alianza por el distanciamiento que tomó el mandatario de su vicepresidente Federico Franco.

Estado de Minas, luego de hacer mención a los mismos puntos sobre el tema Itaipú en un apartado hace mención a la broma que trató de hacerle un cronista de un programa humorístico al tratar de entregarle a Fernando Lugo un preservativo, pero que el mandatario paraguayo no recibió debido a que la guardia detuvo al humorista.

Estado de Sao Paulo también señala que a pesar de la tensión que marcó las reuniones entre los gobernantes de Paraguay y Brasil por causa de la disputa en torno de la energía de Itaipú hubo mucho humor en las mismas.

Es más resaltan que José Antônio Muniz, presidente de Eletrobrás provocó una cerrada carcajada cuando dijo: "No va a ser fácil cerrar un acuerdo. Quién va a poder creer en un hombre que engañó al mismo Jesucristo"